
 
 

 

San Pietro in Casale, 28 giugno 2023  
 

       Al sig. SINDACO del Comune 
        di San Pietro in Casale 
        CLAUDIO PEZZOLI 
 
 
 
 

OGGETTO: Interrogazione abbattimento alberi via Galliera sud – angolo via Pavese  
 
 
      Sono ormai innumerevoli gli abbattimenti che negli ultimi anni si sono succeduti 
all’interno del nostro territorio comunale. Ultimo l'ennesimo abbattimento avvenuto nei 
pressi di via Galliera all'altezza del civico 48, angolo via Pavese. Non possiamo 
dimenticare che nei pressi di tale zona già poco tempo fa era stato abbattuto un intero 
filare di piante lungo via Borsellino  
 
     A tal proposito ci tengo a evidenziare come il tragico evento che ha colpito 
duramente pochi giorni fa la nostra regione, non sia stato capace ad illuminare e far 
capire che il continuo consumo di suolo, la crescente impermeabilizzazione dei terreni e 
l’abbattimento delle piante che spesso fungono da baluardo a frane e allagamenti, siano 
parte o concausa di eventi tragici.  
     Ancora tutt’oggi gli abbattimenti continuano incessantemente, esponendo la 
cittadinanza a rischi e comunque ad avere una temperatura più elevata dovuta, proprio 
come certificano numero studi,  alla mancanza di alberi inoltre tute queste azioni non 
risultano di poco conto e specialmente per tutti coloro che abitano nei paraggi, 
porteranno a un aumento dei disagi nei periodi estivi. 
 
   Con la presente lo scrivente consigliere 
 
                                                      INTERROGA 

 

Il Sindaco per conoscere: 

 Chi sono i responsabili che hanno autorizzato tutti questi abbattimenti? 
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 Il regolamento del verde del nostro comune limita gli abbattimento in modo 

molto sostanziale e solamente in base a determinate condizioni, si chiede a tal fine 

la documentazione cartacea di autorizzazione di quest’ultimo abbattimento 

 Si chiede inoltre che venga consegnata ai componenti della Commissione dei verdi 

tutta la documentazione inerente agli abbattimenti autorizzati sul territorio 

comunale sia in zone private che in zone pubbliche, in questo mandato 

   Si richiede risposta scritta. 
 
   Cordiali saluti 
 
                                                                                Vincenzo Ferrara 

                                                                 Capogruppo “L’Altra San Pietro” 
 


